

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Terhadap Keterampilan Proses Sains, Sikap Ilmiah Dan Hasil Belajar Pada Materi Pencemaran Lingkungan Untuk Siswa Kelas VII MTs Nurul Huda Medan Tahun Ajaran 2016/2017”. Shalawat kepada Rasulullah Muhammad SAW sebagai pembawa rahmat, yang merubah pola pikir manusia dari alam kegelapan menuju alam yang terang benderang.

Tujuan penulisan tesis ini untuk memenuhi persyaratan dalam memperoleh Gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pascasarjana Pendidikan Biologi Universitas Negeri Medan. Penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P., selaku dosen pembimbing II, yang selama ini memberikan arahan dan bimbingan dengan keluahan waktu yang selalu ada kepada penulis. Ucapan terima kasih yang sama juga disampaikan kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M.Si., Bapak Dr. Mufti Sudibyo, M.Si dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, selaku dosen penguji yang telah memberikan saran dan masukan untuk kesempurnaan tesis ini menjadi lebih baik.

Penulis menyampaikan rasa hormat dan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor beserta para pejabat di jajaran Civitas Akademik Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd., selaku Direktur Program Pascasarjana beserta para Asisten Direktur Universitas Negeri Medan.
3. Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si., selaku Ketua dan Ibu Dr. Tumiur Gultom, M.P., selaku Sekretaris Prodi Pascasarjana Pendidikan Biologi.
4. Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si., Bapak Dr. Anggi Tias Pratama, M.Pd., Bapak Wasis Wuyung Brata, M.Pd selaku validator dalam proses penelitian ini.
5. Bapak dan Ibu dosen Program Studi Pascasarjana Pendidikan Biologi yang telah banyak memberikan motivasi dan ilmu pengetahuan selama ini.

6. Bapak/Ibu pegawai yang berada di lingkungan Pascasarjana UNIMED yang telah banyak membantu dalam hal administrasi/pengurusan surat-menyurat.
7. Terkhusus kepada Ayahanda Drs. Lisman Saragih dan Ibunda Lidia Purba, S.Pd yang selalu mendukung dan mendo'akan yang terbaik kepada penulis. Kepada Suami dan Anak tersayang yang selalu mendukung Susrianto Muliadi dan Kalila Syauqiya. Kakak tercinta Risma Hidayati Saragih, AMd dan Joko Julistono,Amd, Adik tersayang Syaiful Amri Saragih, M.Sc dan Mardhatillah Maresa, S.Pd dan Laila Oktayana Saragih, S.Pd dan Sawwal Sinaga, Keponakan tersayang Daffa, Febi dan Kentaro yang selalu memberikan semangat, Orang Tua tersayang Bapak Tugian dan Ibu Supiah dan seluruh keluarga Tanjung Morawa, serta kepada sahabat rasa saudara Iftah Mawaddah,SE., Rera Rizki Agustina, Kak Rusmiati,S.Pd.I., Nurrahmi Lumban Gaol, S.Farm, May Novita dan seluruh teman yang telah membantu, memberikan dukungan dan doa kepada penulis.
8. Kepala Sekolah MTs Nurul Huda Medan Bapak Drs. Ahd. Syayuti, Waka MTs Nurul Huda Bapak Zamzami, S.Ag, Guru mata pelajaran biologi Ibu Suharti,S.Pd beserta karyawan/karyawati staf tata usaha serta siswa MTs Nurul Huda Medan yang telah memberikan bantuan kepada penulis dalam melakukan proses penelitian untuk menyelesaikan tesis ini.
9. Seluruh teman-teman mahasiswa Pendidikan Biologi, terkhusus kelas B1 Pendidikan Biologi 2013. Ari Rahayu, M.Pd dan Henny Puspita, M.Pd yang banyak membantu penulis.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh sebab itu, perlu pengembangan lebih lanjut bagi peneliti lain agar benar-benar lebih akurat. Penulis juga mengharapkan kritik dan saran agar tesis ini lebih sempurna. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada semua yang berperan, semoga Allah SWT membalas kebaikan kita semua. Aamiin.

Medan, Mei 2018

Irma Handayani Saragih